

Nous avons un nouveau président !

Le conseil d'administration, issu de l'assemblée générale extraordinaire du 21 juin dernier, a élu, à une large et confortable majorité, Christophe MONNIER pour présider notre harmonie.

Ce jeune ingénieur français, (Ecole des mines de Douai) et Docteur en chimie organique et macromoléculaire (Université de Lille I) est venu s'établir à Nivelles avec sa famille il y a cinq ans et a tout de suite rejoint les rangs du Corps Musical Nivellois pour y renforcer le rang des trompettes.

Depuis son arrivée, il a participé, avec une assiduité exemplaire, aux répétitions et activités de la société. Deux de ses quatre enfants (Ludovic à la guitare basse et Thomas à la clarinette) l'accompagnent.

Notre président a débuté ses études musicales au piano dès l'âge de 10 ans mais a dû renoncer par manque de place pour installer cet instrument . A 12 ans, il s'est alors tourné vers la trompette, instrument cette fois nettement moins encombrant et depuis lors, n'a plus arrêté de jouer dans différentes formations (harmonies, big bands, orchestres symphoniques etc...). C'est donc un musicien expérimenté que nous avons eu le grand plaisir d'accueillir parmi nous.

Outre ses talents musicaux, il pratique également l'AKIDO (il est d'ailleurs très fier de sa ceinture jaune) ainsi que le SHE ZEN DOJO (peut être influencé par les nombreux arrangeurs japonais).

Il nous a aussi avoué qu'il adorait cuisiner et mijoter de bons petits plats pour sa famille, mais pour en savoir plus, nous interrogerons les enfants pour savoir si les résultats sont satisfaisants.

Voilà, esquissé en quelques lignes, le portrait de notre nouveau président à qui nous souhaitons plein succès à la tête de notre harmonie.

Michel TABURIAUX